

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 1 janvier 2024

BIENVENUE ILYAN : LE PREMIER NOUVEAU-NÉ DE L'ANNÉE 2024 À LA CLINIQUE DES TILLEULS

Le lundi 1 janvier 2024, Ilyan a été le premier nouveau-né de l'année 2024 à la Hirslanden Clinique des Tilleuls. Le petit garçon a vu le jour à 12h09. Les parents et la grande soeur habitent à Orpond et sont enchantés du nouveau membre de famille.

Ilyan est le premier nouveau-né de l'année 2024 à la Clinique des Tilleuls. 647 enfants au total sont nés à la clinique en 2023. Un avantage va aux petites filles avec 328 naissances par rapport à 319 garçons.

Contact:

Felicitas Rewicki
Leiterin Geburtenabteilung
Crêt-des-Fleurs 105
2501 Bienne
felicitas.rewicki@hirslanden.ch
D 032 366 41 90